



MARS 2024

A horizontal branch of cherry blossoms with pink flowers and green leaves, extending from the right side of the page towards the center.

BULLETIN

FIFTY-ONE



Mot du Gouverneur D101

Benoît



Chers membres,

Alors que Mars s'apprête à fleurir, nous sommes invités à embrasser le renouveau qui accompagne cette période charnière de l'année. Après des mois d'hiver, où la nature semble retenir son souffle, nous sommes témoins de la renaissance de la vie sous toutes ses formes.

Alors que les jours s'allongent j'en profite pour vous rappeler l'importance et les avantages de visiter régulièrement d'autres clubs Fifty-One.



En tant que membres d'un mouvement axé sur le service à la communauté, il est crucial de rester connectés avec nos homologues dans d'autres clubs pour plusieurs raisons :

- Partager les meilleures pratiques : Chaque club Fifty-One a ses propres initiatives et meilleures pratiques en matière de service à la communauté, dans l'organisation des réunions statutaires et dans le choix des conférenciers. En visitant d'autres clubs, nous pouvons apprendre les uns des autres et améliorer nos propres projets et programmes.
- Renforcer l'esprit de fraternité : Le mouvement Fifty-One est fondé sur des valeurs de camaraderie et d'amitié. En visitant d'autres clubs, nous renforçons les liens d'amitié et de solidarité au sein de notre mouvement.
- Promouvoir l'unité : En participant aux réunions et aux événements d'autres clubs, nous contribuons à renforcer l'unité du mouvement Fifty-One et à promouvoir nos valeurs communes de service, d'amitié et de fraternité.

Je vous encourage donc tous à visiter régulièrement d'autres clubs. Je rappelle que la compensation et la présence honorifique sont là pour faciliter la participation d'un membre d'un club à une réunion d'un autre club.

01

PRÉFACE

Mot du Gouverneur D101

Benoît



Non seulement cela enrichira votre expérience en tant que membre, mais cela renforcera également notre mouvement dans son ensemble.

Sachez qu'il en est de même pour la participation de chaque club lors de l'assemblée générale de notre District. Cette dernière aura lieu le mercredi 24 avril prochain à Gembloux. Nous comptons sur votre présence nombreuse.

Une autre opportunité se présente à vous : le congrès international qui se tiendra en Suisse (à Rohrschach au bord du Lac de Constance) et organisé par le club de Mörschwil D117. C'est une occasion supplémentaire de rencontrer des membres du Fifty-One international venant de pays différents, d'échanger des idées inspirantes et de renforcer nos liens au sein de notre mouvement.

Votre présence et votre engagement sont essentiels pour faire de cet événement un succès. Rejoignez-nous en Suisse, les 24 et 25 mai 2024 et soyons fiers de représenter notre District 101 avec enthousiasme et détermination !

Amicalement,

Benoît Bams
Gouverneur D101



Fifty-One Club Enghien

Emotions, Partage et Solidarité

Un moment d'inspiration, de générosité et de renforcement des liens communautaires

Le Fifty-One Club Enghien clôture sa réunion du 6 février dernier avec éclat, réunissant chaleureusement ses membres et les représentants des associations qui ont bénéficié de notre soutien en 2023. Un moment empreint de partage, d'inspiration et de solidarité a marqué cette rencontre exceptionnelle.

Les représentants des associations présents ont pris la parole pour présenter avec fierté les résultats concrets de leurs initiatives menées au cours de l'année passée. De la concrétisation de projets éducatifs à l'amélioration des conditions de vie au sein de notre communauté, ces associations ont véritablement incarné l'esprit altruiste du Fifty One d'Enghien. L'attention de nos membres était à son paroxysme au cours de ces différentes interventions.

L'événement a également offert une plateforme unique pour les représentants associatifs, leur permettant de dévoiler avec enthousiasme les projets futurs. Ces visions inspirantes témoignent de la persévérance et de la détermination de chacun à contribuer positivement à notre société.

Un moment particulièrement significatif a été la remise symbolique d'un chèque fictif d'une valeur de 18 500 euros.

Ce montant représente le total de la contribution de notre Fifty-One Club envers l'Aide à la Communauté en 2023. Ce geste, au-delà de sa symbolique, représente l'engagement concret du Fifty-One d'Enghien envers le bien commun et souligne notre volonté continue de soutenir financièrement des initiatives qui font la différence.

Nous souhaitons également exprimer notre sincère reconnaissance envers toutes les personnes qui participent à nos activités et contribuent ainsi à alimenter notre caisse d'aide à la communauté. Leur générosité joue un rôle essentiel dans la concrétisation de notre mission, permettant de financer des projets et d'apporter un soutien tangible là où il est le plus nécessaire.

Fifty-One Club Enghien

Le Fifty-One Club Enghien tient à rappeler et à célébrer ses valeurs fondamentales d'Amitié, d'Estime et de Tolérance. Ces principes guident notre engagement envers la communauté et renforcent les liens qui unissent nos membres, partenaires et bénéficiaires.

En conclusion, cette réunion a été un moment de célébration, de partage et de renforcement des liens au sein du Fifty-One Club Enghien. Nous sommes plus déterminés que jamais à poursuivre notre mission de service envers la communauté, portés par l'inspiration des actions passées, les promesses lumineuses de l'avenir et le soutien continu de notre communauté engagée.



Fifty-One Club Trois Rivières

APEM T21, par Henri-Christian MASSIN

H.C. Massin est Président du CA de l'APEM T21 depuis 1 an ...et pour encore 2 ans !

L'APEM a été mise en place il y a 40 ans par Annie et Polo KRINS (président fondateur du Fifty-One Club de Verviers) pour prendre en charge des enfants trisomiques 21.

Aujourd'hui avec 2 centres d'accueil, la Fermette accueil de jour et la Glanée résidentiel, l'APEM prend en charge ce handicap depuis la naissance, dans certains cas à la suite d'un examen prénatal, même avant. La famille est ainsi encadrée pour un soutien face à toutes les difficultés administratives, scolaires, professionnelles et finalement du vieillissement.

À la Fermette l'accueille s'oriente vers des ateliers d'apprentissage au travail du bois, de la paille, tracteur, ...et pour permettre une semi-liberté dans le cadre professionnel, la Glanée s'est adjointe une activité de mise en « logement supervisé » avec des éducateurs « inspecteurs ».

Il faut se rendre compte que les enfants grandissent et vieillissent, et à un certain âge, il faut réintégrer « ces adultes » dans une structure d'accueil spécialisée. Les parents aussi et c'est l'APEM qui doit alors prendre en charge intégralement leurs enfants.

L'APEM gère un compte de 4 millions d'€ par an. Près des 3/4 sont des subsides et des dons. Il manque 150.000€ qu'il faut combler par des activités telles que celle d'aujourd'hui : la vente de gaufres.

49^e **Opération
GAUFRES**

JE
PARTICIPE



0486 13 25 33



WWW.OPERATIONGAUFRES.BE

**Fifty-One Club
Mons****Des liens entre les fêtes et légendes de chez nous et les célébrations chrétiennes****Par l'Abbe José Bouchez**

On constate dans les légendes et mythes des éléments essentiels qui trahissent la sagesse humaine. Entre le 15 décembre et le 2 février, on peut trouver les explications des fêtes chrétiennes dans les mythes et légendes liées païens (paysan). La plupart des traditions de cette période viennent de -800AJC jusque 4eme siècle. Elles sont liées au solstice d'hiver, période où le soleil commence à remonter à l'horizon.

Chandeleur et argent

Devenir riche si le retournement de la crêpe se passe bien.

Signification : autrefois, le fermage se passait le 1er février, veille de la chandeleur. Si le fonctionnaire était bien reçu, il accordait pas mal de facilités dans les rabais. Si pas, il se montait exigeant. Le maniement de la poêle lors de la cuisson de la crêpe lors de la chandeleur évoque cette vieille habitude. On ne manquera pas d'argent pendant l'année si la crêpe se retourne bien dans la poêle.

**Pourquoi des crêpes à la chandeleur**

Au 3eme siècle après JC, les gens fêtaient les divinités de la fertilité et de la fécondité en offrant des offrandes près des stèles de ces divinités établies dans les campagnes. Pour y aller, ils y allaient avec des torches (candela), de là vient le mot chandeleur. Les crêpes rappellent les gâteaux offerts aux divinités.

Sainte Lucie

Dans les pays nordiques, Lucie était fêtée le 15 ou 16 décembre. La différence entre le calendrier julien et grégorien l'amène pratiquement au solstice d'hiver. Le symbole de sa fête est que la lumière reprenne. Lucie a été assassinée.

Fifty-One Club Mons

Dans le film d'Ingmar Bergman, la Source, le père de Lucie la soulève depuis le sol et à ce moment-là, une source jaillit.

Une signification chrétienne est que de la mort jaillit la vie. Le printemps, signe de renouveau jaillit après l'hiver.

Boules du sapin de Noël

Actuellement il s'agit d'une décoration. A l'origine, il s'agit de pommes ou de fruits. La signification est que avec le changement de saison (liée au solstice), la vie va reproduire des fruits. La vie va l'emporter.

La buche de Noël

Actuellement on parle de buche gâteau ou buche glacée. A l'origine, lorsque l'on passait un réveillon chez des voisins, on prenait une bûche pour mettre dans la cheminée afin d'aider le voisin dans la fête. Elle a donc une signification de solidarité.

La fève des gâteaux des rois

Actuellement la présence de la fève dans le morceau de gâteau permet à ce convive de devenir le roi. A l'origine, il y avait des grandes fêtes familiales à l'époque de janvier, époque où les jours s'allongeaient (famille au sens large, avec environ 100 personnes). Lors de cette fête, pour la journée, le plus bas dans l'échelle sociale devenait le plus important. La société basculait et l'assemblée espérait que ça perdure toute l'année. Pour faire le choix, on passait une grosse miche de pain de convives en convives et celui qui avait dans sa part un petit objet caché devenait la personne la plus importante.

Étrennes et cadeaux

Lors de la Noël ou du nouvel an, on se fait des cadeaux sous le sapin ou on donne des étrennes. La signification remonte au temps où les gens reprenaient espoir au changement de saison en ne se laissant pas abattre par l'hiver et offraient des cadeaux.



Passation des pouvoirs et fusion des districts 101

Ce 20 janvier 2024 dernier à l'hôtel des 3 clés, c'est déroulé la passation des Pouvoirs du District 101 en présence du Gouverneur Général du Fifty-One International, Léo JANSSENS.

Soirée exceptionnelle cette année puisque les deux Districts 101 et 101 Ladies ont fusionné pour ne plus faire qu'un.

Vingt-sept convives ont partagé ce moment exceptionnel où l'échange de colliers est toujours un moment très sympathique. Les nouveaux élus acceptent une nouvelle charge tandis que les autres se déchargent en partie de leur fonction.

Au moment du passage des colliers, le nouveau Gouverneur Benoît BAMS s'est exprimé : « je suis à la fois ému, content, mais un peu inquiet d'avoir en face de moi la perspective d'une année de Gouvernorat à mener impérativement avec succès. Inquiet, certes, mais juste ce qu'il fallait, comme un acteur qui, avant d'entrer en scène, éprouve le trac, avec toutefois la conviction intime qu'il réussira le challenge qui lui est proposé. En effet, je savais avant de commencer ce Gouvernorat que j'aurai autour de moi un entourage d'amis qui ne manqueront pas de me soutenir ».

Ce fut ensuite la cérémonie des échanges de colliers et, fait exceptionnel qui n'arrivera qu'une seule fois, Benoît reçoit deux colliers, l'un de Pascal DEVOS et l'autre de Carine HOSTE.

En effet c'est une année de fiançailles qui se termine par aujourd'hui le mariage des deux Districts.

Comme il est de tradition pour les mandataires sortants, chacun remercie les membres du CA qui dorénavant s'appellera O.A (organisme d'administration) et d'une manière particulière le trésorier pour l'aide apportée tout au long de l'année écoulée.

Ensuite, Benoît cède son collier de 1er Vice-Gouverneur à Marie-Christine DELECAULT, qui elle-même passe le collier de 2ème Vice-Gouverneur à Marc MALEVEZ qui, à son tour donne collier de 3ème Vice-Gouverneur à Martine RAPPEZ.

Très sympathique soirée emplie de convivialité et d'amitié et en toute simplicité.

Passation des pouvoirs et fusion des districts 101



02

NOUVELLES BRÈVES DES CLUBS

Fifty-One Club Boussu

HEUREUSES !

Les Ladies de Boussu se souviendront longtemps de la soirée festive à l'occasion de leur 100ème RS.

Merci aux invités et aux nombreux visiteurs (représentant 13 clubs et 3 districts) pour leur présence, leur soutien, leur amitié sincère.



02

NOUVELLES BRÈVES DES CLUBS

Fifty-One Club Waterloo - Argenteuil e.f.

Echos des dernières activités

Le club Waterloo Argenteuil e.f. a organisé le Marché de Noël de Waterloo en décembre 2023. Le public était au rendez-vous ainsi que l'ambiance de Noël.



Le club Waterloo Argenteuil e.f. a organisé son repas « Paëlla » ce 3 février. Une ambiance festive et démonstration de flamenco étaient au rendez-vous.

A cette occasion, nous avons remis un chèque au frigo solidaire de Waterloo et un chèque à l'association « Mains Tendues ».

Nous vous donnons déjà rendez-vous pour l'édition 2025.



Fifty-One Club
Namur-Avenir**Soirée Bowling avec les enfants du foyer St Augustin**

Voici quelques photos de la soirée Bowling admirablement organisée par Luc Luyten ! Cette soirée ludique a permis aux membres du club namurois de passer un moment avec les enfants du foyer St Augustin.

Que dire de plus quand on voit des flammes de bonheur et de joie dans les yeux de nos petites têtes blondes ? (NDLR : pour des raisons de protection de la vie privée, les photos des enfants ne sont pas publiées ou floutées).

Ça nous renforce dans nos actions afin de leur procurer de tels moments bien salvateurs !



Fifty-One Club Marche

Deux Ladies et un chèque activités

Une première pour le club de Marche, devenu mixte fin de l'année passée :

L'intronisation de nos deux premières ladies, Francine et Chantal, entourant leur parrain Constant, lors de notre R.S. du premier février.

Le FOC Marche a tenu sa Réunion Statutaire au resto du cœur « Cœur en Marche » annuelle :

Nous payons le prix habituel du repas ce qui a permis d'offrir la somme de 700 €, somme qui vient s'ajouter au chèque de 500 € remis fin de l'année dans le cadre de notre service à la communauté.



CALENDRIER MARS 2024**11 DEUXIEME LUNDI**

Boussu	RS 101	«Conférence sur la sécurité routière» par Inspecteur Bertrand CAROY
Bruxelles-Europe	RS 837	
Charleroi	RS 1113	

12 DEUXIEME MARDI

Braine	RS 894	«Mon expérience parlementaire» par André FLAHAUT
Nivelles Ladies	RS 386	
Tournai	RS 979	«Facebook» par Fabien DEVOCHELLE

13 DEUXIEME MERCREDI

Ath	RS 782	
Liège	RS 255	
Waterloo	RS 1023	au Restaurant Le Commercio, à Waterloo

14 DEUXIEME JEUDI

Forêt d'Anlier	RS 442	
Ham-sur-Heure - Val de Sambre	RS 980	«Roger COULON et la littérature» par Christian CAUDRON
Haute Semois	RS 797	Concours œnologique
Mons	RS 1066	Bœuf gras - Mouscron

15 TROISIEME VENDREDI

Chimay	RS 935	Visite du Gouverneur
--------	--------	----------------------

16 TROISIEME SAMEDI

Namur Confluence		Remise de Charte, au Casino de Namur
------------------	--	--------------------------------------

18 TROISIEME LUNDI

Namur-Avenir	RS 656	Elections Comité 2024-2025
--------------	--------	----------------------------

19 TROISIEME MARDI

Enghien	RS 805	Visite du FOC Geraardsbergen
Huy	RS 726	Conférence
Leuze	RS 964	
Namur	RS 1094	

21 TROISIEME JEUDI

Flémalle Hesbaye Mosane	RS 463	
Marche	RS 940	
Mons Levant	RS 928	«La grande aventure du sexe» par Guillaume CAULIER
Namur Confluence	RS 15	«La fracture numérique» par Patricia VENDRAMIN
Trois Rivières	RS 933	
Wanze	RS 399	

22 QUATRIEME VENDREDI

Dinant Haute Meuse	RS 972	
--------------------	--------	--

23 QUATRIEME SAMEDI

Ham-sur-Heure - Val de Sambre		Porchetta, salle de HUBLOT à Beignée
Mons Ladies	RS 334	Ducasse de Messines : accueil et ateliers manuels avec les enfants par Virginie
GOSSET		

25 QUATRIEME LUNDI

Charleroi	RS 1114	
-----------	---------	--

26 QUATRIEME MARDI

Tournai	RS 980	
---------	--------	--

27 QUATRIEME MERCREDI

Ath	RS 783	
Tournai Ladies	RS 269	

28 QUATRIEME JEUDI

Braine	RS 895	
Forêt d'Anlier	RS 443	
Ham-sur-Heure - Val de Sambre	RS 981	Réunion commune avec le Fifty-One de Fontaine-l'Evêque «Le Notariat et les successions de nos jours» par Serge CAMBIER, notaire
Mons	RS 1067	Visite du Gouverneur (Marc MALEVEZ)
Mons Ladies	RS 334bis	«Le Bivouac» par Aline DOOMS

29 CINQUIEME VENDREDI

Lillois		Concert de Harpe, à l'Hôtel de Ville de Braine l'Alleud
----------------	--	---

CALENDRIER AVRIL 2024**01 PREMIER LUNDI**

Fontaine-l'Evêque	RS 760	
Ham-sur-Heure - Val de Sambre		La Chasse aux œufs
Namur-Avenir	RS 657	

02 PREMIER MARDI

Enghien	RS 806	
Huy	RS 727	Réunion N+1 «Les femmes très spéciales» par Jeanine ARTOIS, secrétaire générale du
FOI		
Leuze	RS 965	
Namur	RS 1095	

03 PREMIER MERCREDI

Liège RS 256
Lillois RS 182
Mons Ladies RS 335

Réunion commune des clubs Ladies du D101
Réunion commune des Fifty-One Clubs Ladies, à Liège
Réunion commune des clubs Ladies organisée par Liège

04 PREMIER JEUDI

Flémalle Hesbaye Mosane RS 464
Haute Semois RS 798
Marche RS 941
Mons Levant RS 929
Trois Rivières RS 934
Wanze RS 400

«Projet GO4ZERO chez Holcim» par Vincent MICHEL

05 PREMIER VENDREDI

Chimay RS 936
Enghien

Théâtre wallon
Festival de la mer (aussi le 6 avril)

06 PREMIER SAMEDI

Enghien
Chimay

Festival de la mer
Théâtre wallon (aussi le 7 avril)

07 PREMIER DIMANCHE

Chimay

Théâtre wallon

08 DEUXIEME LUNDI

Boussu RS 102
Bruxelles-Europe RS 838
Charleroi RS 1115

«Nos fascinantes abeilles sauvages» par Joëlle PIERARD

09 DEUXIEME MARDI

Braine RS 896
Nivelles Ladies RS 387
Tournai RS 981

10 DEUXIEME MERCREDI

Ath RS 784
Waterloo RS 1024
Waterloo Argenteuil RS 77

11 DEUXIEME JEUDI

Forêt d'Anlier RS 444
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 982
Mons RS 1068

«Heureux qui comme Ulysse» par Roger MEURICE
«Conférence» par Jérémie ULENS

12 DEUXIEME VENDREDI

Dinant Haute Meuse RS 973

Tournai Ladies

Concert Brasero cover de Pierre Rapsat, à l'Eglise Saint Jacques

14 DEUXIEME DIMANCHE

Namur-Avenir

ABBA GOLD THE CONCERT SHOW, au Théâtre Royal de Namur

15 TROISIEME LUNDI

Namur-Avenir RS 658

16 TROISIEME MARDI

Enghien RS 807
Huy RS 728
Leuze RS 966
Namur RS 1096

Conférence

18 TROISIEME JEUDI

Flémalle Hesbaye Mosane RS 465
Haute Semois RS 799
Marche RS 942
Namur Confluence RS 16
Trois Rivières RS 935
Wanze RS 401

«Le nom des rues de Namur»

19 TROISIEME VENDREDI

Chimay RS 937
Enghien RS 807bis

5e Mardi : Concert Stars à Forest National

20 TROISIEME SAMEDI

Haute Semois

Festivités de la 800e RS

21 TROISIEME DIMANCHE

Mons Ladies RS 335bis
Mons Levant RS 930

Expo RODIN, au BAM avec Mons Levant
Visite Expo RODIN, au BAM

22 QUATRIEME LUNDI

Charleroi RS 1116

23 QUATRIEME MARDI

Tournai RS 982

24 QUATRIEME MERCREDI

Ath RS 785

Assemblée Générale du District 101

25 QUATRIEME JEUDI

Braine	RS 897	«Le Burn out» par Henk RAISON
Ecaussinnes	RS 946	Visite du Gouverneur
Forêt d'Anlier	RS 445	
Ham-sur-Heure - Val de Sambre	RS 983	«Le Bois du Cazier» par Gilles MEEUS
Mons	RS 1069	«Conférence» par Fabienne BISTER
Mons Ladies	RS 335ter	Réunion N+1 «Le vieillissement cérébral» par José Antonio ELOSEGI, neurologue
26 QUATRIEME VENDREDI		
Dinant Haute Meuse	RS 974	
27 QUATRIEME SAMEDI		
Boussu		Soirée Italienne au Parvis, à Saint-Ghislain



03

AGENDA

Activités D101

Jeudi 16 mars 2024

Remise de charte du FOC Namur-Confluence

Samedi 6 avril 2024

Organe d'Administration D101 en présentiel à Gembloux.

Samedi 20 avril 2024

400ème RS FOC Wanze

Samedi 20 avril 2024

800ème RS FOC Haute-Semois

Mercredi 24 avril 2024

A.G District 101 à Gembloux

Vendredi 24 et samedi 25 mai 2024

49ème Congrès FOI à Mörschwil (Suisse)

Infos districts D101

Propositions de candidature

- FOC Waterloo : Sandrine TAMPERE
- FOC Mons : Christophe MALRAY
- FOC Chimay : Quentain VIART
Benoît COLOT
Dany KABERGHS

Adhésions

- FOC Marche : Marie-Christine HENET
- FOC Namur-Confluence : Dominique GOBEAUX
Dominique GROSFILS
Jean-Philippe MATHIEU
Benoît WARNAND

Transfert

- Vers le FOC Waterloo : France GILSON - SAINTE-MARIE

Retour d'un ancien membre

- FOC Mons Ladies : Cécile BAIVIE

Information des clubs

- Le FOC Ecaussinnes change de date de réunion : à partir du mois de mai, les RS se tiendront chaque 4ème mercredi du mois.

04

DISTRICT EN MOUVEMENT

Visites des Gouverneurs en 2024 "Districts 101"

	31	4	4	8	6	5	4	
38 Clubs:		Carine:	Pascal:	Benoît:	M-Christi:	Marc:	Martine	Suppléant
BOUSSU : 2ème Lundi					13-mai			
BRAINE: 2ème et 4ème jeudi		11-juin						
BRUXELLES-EUROPE: 2ème Mardi						12-mars		
CHARLEROI 2ème et 4ème Lundi				23-sep				
CHIMAY 2ème et 4ème vendredi			15-mars					
ECAUSSINNES. 2ème et 4ème vendredi							25 avril	
ENGHIEN. 1er et 3ème mardi			16-avr					
FLEMALLE Hesbaye-Mosane. 1er et 3ème jeudi				02-mai				
FONTAINE-L'EVÊQUE 1er et 3ème Lundi						À définir		
FORET D'ANLIER. 1er et 3ème jeudi								
HAM-S-HEURE-Val de Sambre 2ème et 4ème jeudi		27-juin						

04

DISTRICT EN MOUVEMENT

Visites des Gouverneurs en 2024 "Districts 101"

HAUTE SEMOIS. 1er et 3ème jeudi					À définir		
HUY. 1er et 3ème mardi			21 -mai				
LIEGE. 2ème Mercredi			12-juin				
LILLOIS. 1er mardi						07-mai	
MARCHE. 1er et 3ème jeudi			06-juin				
MONS. 2ème et 4ème jeudi					28- mars		
MONS Ladies. 3ème jeudi						23-mai	
MONS-LEVANT. 1er et 3ème jeudi						06-juin	
NAMUR. 1er et 3ème Mardi			07-mai				
NAMUR CONFLUENCE (E.F). 3ème jeudi					16- mai		
NAMUR-AVENIR. 1er et 3ème lundi		03-juin					
NIVELLES. 1er jeudi	05- sept						
SEPT FONTAINES. 1er et 3ème jeudi							
TOURNAI. 2ème et 4ème mardi					09-avr		
TROIS RIVIERES. 1er et 3ème jeudi			05-sep				
WANZE. 1er et 3ème jeudi						20-juin	
WATERLOO. 2ème et 4ème mardi	11 - sept						
WATERLOO-ARGENTEUIL. 3ème mardi					20- mars		
WAVRE SIX VALLEES. 1er et 3ème mercredi							

Fifty - One Club Dinant - In Memoriam

In memoriam
Arnold HERER

Arnold HERER nous a quitté subitement le 16 janvier dernier au matin.

Il nous venait du Canada, de Montréal, d'expression anglaise, ce qui expliquait sa relative discrétion dans notre langue, sans cacher sa très grande gentillesse et son intérêt pour les autres, particulièrement à l'égard des membres du Club et de leurs familles.

Il a épousé Charline, bien de chez nous, puisque née à Courtil-Bovigny, à l'est de Vielsalm.

Son cursus professionnel était impressionnant... autant que sa taille !!

Il était parmi nous depuis le 1er septembre 2015 et a présidé le club de juillet 2017 à juin 2019. Il organisa de magnifiques excursions notamment à Strasbourg, Lisbonne et Amsterdam. Il entraîna les membres du Club dans la confection et la distribution gratuite de soupes de Noël dans la cour de l'hôtel de Ville de Dinant (coutume québécoise) avec tables, bancs et réchauds. Sa soupe, cuisinée avec des produits canadiens, avait beaucoup de succès...

Il était la fierté du Club de Dinant : pour parler rapidement de lui à d'autres qui ne le connaissaient pas, on disait "le géant, c'est le canadien"...

Adieu Arnold, on ne t'oubliera pas.

Fifty - One Club Dinant - In Memoriam

In memoriam

Serge PINOLETTO

Eloge funèbre prononcé par Ghislain Dognon



Serge,

Je n'aurais jamais imaginé qu'un jour je ferai ton éloge funèbre.

Et pourtant....

Je me souviens très bien de ton arrivée au club : le Fifty-One de Mons.

Tout de suite nous avons perçu en toi un futur membre de qualité, un homme d'une grande bonté. A l'écoute des autres. Toujours prêt à rendre service. Mais aussi très attentif au bien-être des autres. Ta bonhomie naturelle était rassurante.

Tu deviens membre à part entière en avril 2012. Les années qui ont suivi ont confirmé tout le bien que l'on pensait de toi. Tu as rejoint le comité dès 2014 et tu ne l'as plus quitté. Tu as assumé la trésorerie jusqu'en 2017 date à laquelle tu as été élu président et reconduit à cette fonction en 2018.

Fifty - One Club Dinant - In Memoriam

In memoriam

Serge PINOLETTO

Eloge funèbre prononcé par Ghislain Dognon

(2)

Je garde un excellent souvenir de nos réunions de comite sous ta présidence. Tout se faisait dans une ambiance de franche amitié. Après ta présidence et jusqu'il y a peu tu as pris en charge la partie administrative.

Toujours te rendre utile pour le bien de tous

Pendant toutes ces années, tu t'es investi corps et âme dans la vie du club.

Si un problème survenait, tu te proposais pour le résoudre. Combien de fois ne t'avons-nous pas entendu dire « je m'en occupe » ?

Des exemples parmi d'autres : au bivouac à Tertre, une institution partenaire de notre club que nous aidons depuis dix ans et qui accueille des enfants.

Nous avons décidé d'organiser la St Nicolas, mais pas de grand saint en vue. Tu nous as dit « je m'en occupe ». J'ai tout ce qu'il faut. Et tu l'as fait pendant des années. Je me souviens de t'avoir dit à l'époque que tu avais même réussi à avoir le bon profil. En réponse j'ai reçu un grand sourire !

Autre exemple

Notre activité oberbayern : depuis quelques années, aidé par ton épouse Anne et tes enfants, tu avais pris en charge l'apéritif de la soirée pour plus de cent personnes. Et toujours avec Anne, vous vous êtes investis dans la préparation et la distribution de friandises diverses, et de boissons aux enfants, dans les différentes manifestations que nous soutenons.

Un jour, vous nous avez confié que le Fifty-One était devenu pour vous une deuxième famille.

Vous avez vaincu votre crainte de l'avion, pour participer aux voyages organisés par un membre, pour être avec vos amis du Fifty-One.

Fifty - One Club Dinant - In Memoriam

In memoriam

Serge PINOLETTO

Eloge funèbre prononcé par Ghislain Dognon

(3)

Serge, hors club, tu as également rendu de nombreux services à beaucoup de personnes. En fait c'était ça ton credo : rendre service aux autres.

Malheureusement au fil du temps ta présence aux réunions s'est faite de plus en plus rare. Dans ces moments particulièrement difficiles de ta vie, tu as fait preuve d'un très grand courage. L'an dernier au mois de mai tu as tenu à participer au congrès international du Fifty-One. C'est dire ton attachement à notre mouvement

Mes amis, il faut se rendre à l'évidence. Nous perdons un de nos piliers qui a toujours œuvré pour le bien du club et son avenir.

Mon cher Serge, ton investissement personnel doit être un exemple pour nous tous.

Quant à moi, je te remercie du fond du cœur pour ton amitié indéfectible pendant toutes ces années.

Au revoir Serge et repose en paix. Tu l'as bien mérité.



Convocation AG D101



FIFTY- ONE INTERNATIONAL

**CONVOCATION A L'ASSEMBLEE GENERALE
District 101**

Le Gouverneur et les membres de l'organe d'administration du District 101 ont le plaisir de t'inviter à participer à
L'Assemblée Générale du District 101
qui se tiendra à l'Hôtel des 3 clés, 17 chaussée de Namur 5030 Gembloux

Le **mercredi 24 avril 2024**
18h30 : accueil
19h00 : début de l'Assemblée générale

Ordre du Jour :

- 1) 19h00 Ouverture de l'Assemblée Générale.
- 2) Approbation du rapport de l'assemblée générale D 101 du 11 mars 2023.
- 3) Rapport d'activités 2023 des D 101 et D 101 L.
- 4) Trésorerie : Bilans et comptes des résultats 2023 D 101 et D 101 L.
- 5) Rapport des commissaires aux comptes D 101 et D 101 L.
- 6) Approbation des comptes 2023 D 101.
- 7) Décharge aux administrateurs 2023 D 101.
- 8) Désignation des vérificateurs aux comptes 2025.
- 9) Proposition du budget 2025 D 101.
- 10) Commission information - formation - Prix Versele - Forum /Expansion.
- 11) Démissions, nominations administrateur(s).
- 12) Élection du Gouverneur et des Vice-Gouverneur.e.s D 101 2025.
- 13) Désignation représentant.e du D 101 à la commission législative 2025.
- 14) Présentation de l'équipe du District pour 2025.
- 15) La parole aux membres.
- 16) Prix des Gouverneurs 2023 D 101.
- 17) Challenge D 101 - 2023 D 101.
- 18) Intervention des représentants de la Ligue des Familles (signature charte partenariat)
- 19) 21h00 : Clôture et repas.

IMPORTANT

Pour rappel, l'article 6.9.1 du ROI
Les clubs ont l'obligation d'être représentés à l'assemblée générale de leur District.
Pour autant qu'il soit en ordre de cotisation et avec toutes les obligations statutaires et réglementaires, tout club charté dispose d'une voix.

LE FIFTY-ONE INTERNATIONAL SOUTIEN LES DROITS DE L'ENFANT

Tous les Clubs du District sont membres de FIFTY-ONE INTERNATIONAL a.i.s.b.l - Boulevard Paepsem 16/5 - 1070 Bruxelles
- Belgique

Tél : +32 (0)2 452 97 70 - N° d'entreprise 0477 129 340 - info@fifty-one-international.org



Convocation AG D101



FIFTY- ONE INTERNATIONAL

Le club est représenté par son président, qui peut désigner un de ses membres pour le représenter en cas d'empêchement.

Si un club ayant droit de vote ne peut être représenté par un de ses membres, il peut se faire représenter par un autre club ayant droit de vote, qui doit être muni d'une procuration écrite. (À remettre aux membres de l'organe d'administration de District avant l'AG).

Un électeur ne peut disposer que de la procuration d'un seul autre club.

Les candidatures pour les postes de vice-gouverneur.e, représentant.e à la commission législative du FOI, ou autre mandat auprès du Conseil Général du FOI doivent être adressées et signées par la Présidente du club en précisant le mandat brigué. La demande est adressée aux past-gouverneurs D 101 L Carine HOSTE ou Pascal DEVOS au plus tard 1 mois avant l'AG du District.

Les candidatures reçues après cette date ne sont pas prises en considération.

Pour les conditions d'éligibilité, voir le ROI aux chapitres 2.5 et 6.9

Nous prions les membres des clubs qui participent à cette l'assemblée générale de bien vouloir annoncer leurs présences et accompagnant.e.s auprès de la secrétaire du District Regina MATHIEU par e-mail (polignanomathieu@skynet.be) et du trésorier Raymond DELFORGE 51d101.tresorier@gmail.com pour le **19 avril 2024** au plus tard. Lors de votre inscription, veuillez préciser si vous prenez part au repas qui sera offert par le District en fin de réunion (2 repas par club). Le nombre de participants n'étant pas limité, le complément des repas sera facturé aux clubs.

Benôît BAMS Gouverneur.

Talon réponse à renvoyer à Regina MATHIEU par e-mail (polignanomathieu@skynet.be) et Raymond DELFORGE 51d101.tresorier@gmail.com pour le **19 avril 2024** au plus tard.

Nom :

Prénom :

Club :

Fonction :

Participe à l'assemblée générale : oui – non

Participe au repas : oui – non

LE FIFTY-ONE INTERNATIONAL SOUTIEN LES DROITS DE L'ENFANT

Tous les Clubs du District sont membres de FIFTY-ONE INTERNATIONAL a.i.s.b.l - Boulevard Paepsem 16/5 - 1070 Bruxelles - Belgique

Tél : +32 (0)2 452 97 70 - N° d'entreprise 0477 129 340 - info@fifty-one-international.org



Tenez-nous au courant avec des photos amusantes et des nouvelles de vos activités !



Envoyez toutes les nouvelles à bulletin.d101@gmail.com



Vous pouvez lire les sujets du Bulletin en détail.

